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今天白天到夜里多云间晴 风力偏南风3级 温度最高35℃最低26℃ 降水概率 30％

本报讯（记者 陈思）郑州市委组织
部昨日公布的数字显示，截至 2010 年
年 底 ，郑 州 中 国 共 产 党 党 员 总 数 为
424730 名。

统计显示，在 424730 名党员中，在
岗职工党员200525人，妇女党员102001
人，35岁及以下党员123914人，高中（含
中专）以上学历党员321524人，公有经济
单位党员160952人，非公经济单位党员
39573人，建制村党员123647人，学生党
员3108人，离退休党员74108人。

2010 年，郑州市发展新党员 16121

名，发展工作和生产一线党员的数量
13117 名，占发展总数的 81.4％；发展 35
岁以下青年党员的数量 11762 名，占发
展总数的 73％；重点做好在高知群体中
发展党员工作，发展本科以上文化程度
党员3314名，占发展总数的20.1%；发展
女党员 5618 名，占发展党员总数的
34.8％。在非公有经济单位中发展党员
2043名，占发展党员总数的12.7%；发展
农村党员 3910 名，占发展党员总数的
24.2% ；发 展 农 民 工 党 员 242 名 ，占
1.5%。 入党积极分子 40604 人，发展对

象17206人。
党的基层组织数 16159 个（2009 年

底 15911 个），其中党委 615 个，总支部
1016个，支部14528个。

街道（乡镇）、建制村（社区）法人单
位数：街道 85 个，其中 11 个党委，74 个
党工委；93 个乡镇党委；社区 586 个，其
中5个党委，40个总支，533个支部，8个
联合党支部；建制村 2291 个，其中 19 个
党委，147个总支，2125个支部。

流动党员 11760 人，其中流出党员
3628人，流入党员8132人。

本报讯（记者 李娜）今日起，我省
开封、商丘等 6 个省辖市将正式启动
实施国家基本药物制度工作，至此，我
省实现实施基本药物制度全覆盖。昨
日，全省加快推进基层医疗卫生机构
综合改革暨第三批地区启动实施国家
基本药物制度工作电视电话会上公布
了此消息。省委常委、常务副省长李
克，副省长赵建才出席会议。

会议对我省加快推进基层医疗
卫生机构综合改革工作进行了再
部署、再动员。会议要求在 7 月之
前，全省各省辖市要全面完成基层
医疗卫生机构综合改革。我省医

改小组将于 7 月组成督察组对此工
作进行督察，对工作不力的单位和
部门进行通报批评。

会议表示，从今日起，开封、商
丘、周口、驻马店、南阳、信阳6个地市
也将正式启动实施国家基本药物制
度，至此，我省实现了实施国家基本
药物制度全覆盖。据悉，我省分别于
2010年 3月在郑州、焦作、鹤壁、平顶
山、安阳、济源6个省辖市和2011年1
月在洛阳、新乡、三门峡、濮阳、许昌、
漯河6个省辖市启动了该项制度。

市领导胡荃、刘东在郑州分会场
参加了电视电话会。

国家基本药物制度
在我省实现全覆盖 加快领导方式转变 推进中原经济区建设

如何

各界畅谈

“做”：就是崇实尚干 就是狠抓落实
网友 东方云曦

“以重做铸重心”，文章直接点
“题”，明晰一个“重”字，围绕“重”字
感责任、围绕“重”字找差距，围绕

“重”字出动力。
我们欣喜地看到，在中原经济区

建设的浪潮中，郑州市委、市政府非
常明确自己这个“重心”的重要性，自
觉多了一份担当与责任。为了解决
政府工作效率、作风问题，市委书记

连维良提出要“提高三个效率、建立
七个机制、落实十个不允许”。其中
包括建立为民办事职权岗位每周 7
天工作制，保证周六、周日办理手续
的岗位不停止办公。

连维良说，我们要用最“笨”的办
法落实提高效率的措施。中原经济
区建设，重点在“做”，郑州要在中原
经济区建设中当好“排头兵”，起到

“示范、带动”作用，更重在“做”。这
样亲民务实的作风，给人耳目一新的
感觉。明确了定位、找准了差距，要
解决的就是老百姓最迫切需要解决
的热点、难点问题，老百姓生活是否
舒心，感觉是否幸福才是最终目的。

理清思路，找准“抓手”，建立起
一套主动发现问题、解决问题的工作
机制，主动发现问题、解决问题。切

切实实抓好落实，一步一个脚印地往
前走，才使得（请办事项）协调会、日
（周）询问、周报跟踪成为常态方法，
让递交承诺书、平时考察、评优评
差、经常性暗访成为常态制度，让项
目推进周例会、联审联批日例会、经
济运行和公共管理日例会、群众诉
求交办和信访稳定日例会、媒体网
络舆情监督事项交办日例会成为常
态机制。坚持首席服务官制度，坚
持千名机关干部下社区、下农村、下
项目、下企业、联系交通路口，领导
干部第一时间到现场。譬如郑州的
网络新闻发言人 ZZIC，以注重落实、
注重实效著称，如今已经成为政府
与网友之间互动的桥梁，郑州的网
络问政真真正正走在了全国前列。
正是用这些管用、长效、低成本、易

接受的方式抓具体、促深入、助落
实、求突破，才形成了如今的“郑州
作风”。

以重做铸重心，关键还是这个
“做”字，必须责任当头，机制健全。
郑州已经形成了一套比较完善的机
制，形成了一个干事创业的氛围，让
庸官懒官无以立身。看一个官员是
不是在“做”，“做”得好不好，标杆就
是老百姓拥护不拥护，满意不满意，
每个人都是郑州一分子，个人做好
了，单位效益也会大大提高，单位之
间有了“达标创优”的氛围，就会提升
郑州都市区建设的效率，无疑是在

“加重郑州这个重心”。郑州做好了，
才能在中原经济区建设中发挥应有
的龙头和示范、带动效应，才能真正
不辜负全省人民的期望。

以重做铸重心，关键的一点就是
对机遇的把握。

不可否认，郑州正面对着从未有
过的发展机遇。然而，再大的机遇，
再好的机遇，都只是发展的前提条
件。真正要发展，就看我们怎么去把
握机遇。

因时而变，因机而发；顺时而动，
随事而制。从古至今，都是智者的必
然选择。郑州是带动的龙头，郑州是
辐射的核心。不是一个名分，而是一
种要求，即要求我们的工作做得比别
人早、做得比别人好，换句话说，也就
是要求我们比别人起得更早、比别人

睡得更晚。这种情况下，每一天对我
们来说都非常地珍贵。

放过今天的人，也一定会放过明
天。因此，我们必须认真对待每一
天。在标兵渐行渐远、追兵越来越近
的当前，任何一步行动上的迟缓，都
可能造成全局上的被动。更何况，我

们肩负着河南振兴的重任，不允许有
半点懈怠。

建设郑州都市区、打造中原经济
区核心增长区，工作千头万绪，困难
千重万重。正因为如此，我们必须全
力抢抓机遇。机遇在哪里？就在对
一项又一项工作的落实中，就在对一

个又一个困难的克服中。任何事情
都有一个最佳时机，这个最佳时机好
比市场上的交易，只要你稍有延误，
它就掉价了。今天的事情，今天一定
要做，绝不能推到明天；一天能完成
的事情，保证一天内见结果，绝不能
推脱两天。明日复明日，我们就可能
错过这个最佳时机。

记得培根曾经说过一句话：机会
老人先给你送上他的头发，当你没有
抓住再后悔时，却只能摸到他的秃头
了。郑州发展，正当其时。我们一定
要抓住机会老人的头发，而不能摸到
他的秃头。

提速求效 重在实干
——访郑州高新区管委会主任张建国

“ 以 重 做 铸 重
心”，不仅为全面发挥郑
州在中原经济区建设中
的龙头作用、重心作用和
示范带动作用指明了努
力方向，也为高新区努力
实现由区到“城”的跨越
提供了发展动力，高新区
管委会主任张建国表示，

“实干兴邦”，“十二五”期
间，高新区将全力做强做
大新兴主导产业，全力发
展第三产业，强力推进

“高新城”建设。
作为郑州都市区

“产城融合、宜居宜业”

的“高新城”组团，高新
区将按照建设中原经济
区、郑州都市区的要求，
坚持“三具两基一抓手”，
深入贯彻落实科学发展
观，求实求效地出实策、

用实招、办实事，突出“国
家高新”本质特性，实施

“三个坚定不移”（坚定不
移地发展高端产业、坚定
不移地走自主创新之路、
坚定不移地实施“产城融
合”）的发展战略，紧紧围
绕“十二五”确定的目标，
抓项目、抓园区、抓上市、
抓创新、抓城中村改造，
努力将高新区打造成集
新兴产业、科技、创新、生
态宜居为一体的郑州都
市区科技创新极，让人民
群众真正得到实惠。

本报记者 赵文静

重抓项目 促新跨越
——访郑州经开区管委会主任张延明

以做为重 当好龙头
——访郑东新区管委会主任吴福民

“‘以重做铸重心’，
高屋建瓴，立意深远，
催人奋进，作为中原崛
起的重要战略支点和
郑州新区建设桥头堡
的郑东新区，将发挥在
郑州新区开发中的龙
头带动作用，做中原经
济区建设的先行区、首
善区和示范区。”郑东
新区管委会主任吴福
民直言道。

郑东新区将发挥优
势，突出特色，重点推
进 三 个 重 点 区 域 开
发 ：龙 湖 地 区 。 以 龙
湖工程和 CBD 副中心

建 设 为 龙 头 ，带 动 整
个区域开发，不断优化
设计，提高经济效益，
将龙湖地区打造成生
态宜居的城区典范；龙
子高校园区，加快高校
建设和湖心岛开发，完

善园区配套，优化园区
功能；综合交通枢纽地
区，以高铁新客站投用
为 契 机 ，加 快 周 边 开
发 。 加 快 绿 地 300 米
双 子 高 塔 等 项 目 建
设 ，将 东 西 广 场 打 造
成展示我省形象的亮
点区域。同时，着力做
好五项重点工作，即全
力推进龙湖区域开发，
不断加快高校园区建
设 ，服 务 综 合 交 通 枢
纽 建 设 ，加 强 优 势 产
业集聚，大力发展现代
物流业。

本报记者 王文霞

谋划长远 改革创新
——访市发展改革委员会主任蔡红

“以重做铸重心”，
点出了郑州的时代之
重、龙头之重、重心之
重、示范之重、责任之
重。市发展改革委主任
蔡红表示，将视“铸重
心”为己任，努力在郑州
都市区建设中谋划长
远、改革创新。

重服务。强化谋划
意识，实现郑州都市区
规划科学化；强化参谋意
识，提高参谋作用有效
化；强化主动意识，提升
服务工作优质化；强化为
民意识，增强民生建设和
谐化；强化创新意识，促

进发展能力持续化。
重落实。紧紧围绕

“重点项目、重点企业、
重点行业、重点集聚
区”，努力实现新突破。
全力推进“十百千”工
程和“发改委企业服务

年”活动，进一步提高
行政服务效率；全力推
进现代产业体系建设
和产业集聚区建设，加
强特色产业集群基地
建设。

重提升。加快经济
发展方式转变，增强郑州
在中原经济区领跑力建
设。增强产业集聚能力，
强化交通枢纽设施建
设，吸引区域资源要素
向郑州流动，形成整合
区域资源的强大合力，
全面提升郑州市的辐射
力、整合力、影响力。

本报记者 宋建巧

截至2010年年底

全市党员总数424730名

“‘重做铸重心’重
在做，经开区已进入全
力打造郑州都市区先
进制造业新城的关键
时期，必须依靠项目带
动产业集聚，才能实现
工业新跨越，进而实现
由区到城的转变。因
此，把工作重心放在抓
项目上，就是转变领导
方式、对‘重做铸重心’
的最好落实。”经开区
管委会主任张延明说。

“十一五”以来，经
开区保持了强劲的增
长势头，开工建设超亿

元项目达 66 个，总投
资 670 亿元，其中郑煤
机、旭飞光电二期、益
海嘉里等项目今年将
建成投产。

张延明指出，“十

二五”期间，经开区将在
打造新城上着力建设商
业文化宜居区、新兴产
业先导区、进出口贸易
和现代物流集聚区、先
进制造业示范区、高端
商务中心区五大组团。
在打造 20 个百亿元产
业集群上下工夫，在拉
大城市框架、加大基础
设施投资力度上下工
夫，在建设生态宜居新
城、实现统筹发展上下
工夫，推动经开区在更
高层次上实现新跨越。

本报记者 裴其娟

本报讯（记者 张乔普）我市电子
信息产业队伍再添新翼：深圳华强集
团拟在我市打造中部地区最大的现代
电子信息产业高端服务业基地。昨日
下午，高新区与深圳华强集团有限公司
签订战略合作协议，华强集团拟投资30
亿元建设郑州华强电子世界项目。

市领导李柳身、胡荃、王跃华，市
政府秘书长张学军，华强集团董事长
梁光伟等出席签约仪式。

成立于 1979 年的深圳华强集团
是一家以高科技电子制造业、电子信
息高端服务业等为主导的大型投资
控股公司。华强集团以深圳为总部，
已在沈阳、济南、青岛、天津、成都、重

庆、武汉等城市投资建设华强电子世
界和城市广场。在郑投资项目将是
一个集企业总部、中小企业创业基
地、数码商业文化中心、电子商务平
台、动漫体验中心等为一体的高端电
子信息服务业基地。梁光伟表示，华
强集团将把项目打造成为中部地区
最大的电子信息商业交易中心，构筑
成中部地区最大的现代电子信息产
业高端服务业基地。

签约前，市委常务副书记、郑州
新区党工委书记李柳身会见了深圳华
强股份有限公司董事长梁光伟一行。
市领导胡荃、王跃华，市政府秘书长
张学军等会见时在座。

深圳华强与高新区
签订战略合作协议

30亿元建电子世界

全市10万警民展开夏季严打
（见6版）

高阳桥正式封闭施工
警方多措分流保畅通

提醒市民选择合适时段、路段出行
本报讯（记者 陈思）28 日夜间，

金水路高阳桥正式封闭施工，按照市
委、市政府的要求，昨日，市公安交警
部门实施多项保通措施，全力以赴做
好施工现场及周边道路保通工作，交
警部门提醒市民选择合适出行线路。

此次封闭施工的高阳桥，交通位
置特殊，是贯穿市区东西交通的一个
重要节点，不仅导致金水路、建设路
一线的东西交通严重受阻，还以金水
路河医立交桥为中心影响到文化路、
南阳路、黄河路、铭功路、二七路、人
民路、大学路、解放路、中原路、二七
广场、东西大街、陇海路等多条贯穿
市区主干道。这是近年来一个项目
施工对交通影响最大的一次。为此，
交警部门实施了远、中、近三个层次、
全方位的分流措施：

金水路由东向西方向分流路线：
远距离分流，以中州大道、北三环、东
风路、农业路为主要分流路线；中距
离分流，以黄河路、纬五路、花园路、
经三路为主要分流路线；近距离分
流，以文化路、南阳路、解放路、铭功
路为主要分流路线。

金水路由西向东方向分流路线：

远距离分流，以西三环、南三环、北三
环、长江路、秦岭路为主要分流路线；
中距离分流，以航海路、陇海路、农业
路、桐柏路、工人路为主要分流路线；
近距离分流，以嵩山路、大学路、棉纺
路、中原路、解放路为主要分流路线。

施工现场可经中原路—正兴街
向东绕行，河医二层可经解放路跨线
桥向东绕行，河医一层可经解放路立
交一层匝道向东绕行。

截至25日封闭施工前，警方已在
远、中、近三个层次的分流路线安装
绕行提示标志74块，还将在远距离绕
行路线再安装 20 块绕行提示标志。
同时，交警部门已经组织辖区大队民
警对主要分流路线进行跟踪调查，将
根据流量的需要及时完善引导、提示
标志。同时交警部门提前制定了保
通勤务岗位方案，市区全部七个勤务
大队都对警力、岗位进行了调整，尽
可能将警力全部摆在施工周边道路
和绕行线路上，进行分流、疏导。

警方希望广大市民按照交警部
门提供的绕行路线出行，尽量避开交
通流量集中的时段、路段，另一方面，
尽量选择公共交通工具出行。

河医北公铁立交桥（高阳桥）施工公告
河医北公铁立交桥（以下简称高

阳桥）始建于1959年，已到设计使用
年限。目前，老桥梁部大面积混凝土
保护层脱落，主筋部分裸露，锈蚀严
重；且病害呈加速发展趋势，对交通
安全造成巨大威胁。为了确保行车
及铁路运行安全，郑州市政府决定对
该桥进行大修。

高阳桥大修工程施工单位已于6

月28日23时开始在施工区域安装施
工围挡，为保障施工和确保施工区域
的安全，自西向东保留1个车道，自东
向西保留3个车道，请过往车辆及行
人尽可能绕行，在此通行的车辆和行
人要听从交警的统一指挥，沿途注意
观察各种交通标志，适时限速行驶。
由此施工给广大市民出行带来的不
便，敬请谅解。


